Amplitude Studios collecte vos données personnelles pour étudier votre candidature et
vous contacter. Le traitement de vos données est nécessaire pour prendre les
dispositions préalables au lancement d'un processus de recrutement et a la conclusion
d'un contrat de travail.

Vos informations seront conservées dans le vivier de candidats d'’Amplitude Studios
pendant deux ans maximums a compter de la date de votre dernier contact. Elles seront
accessibles par nos équipes Ressources Humaines ainsi que par les personnes
impliquées dans le processus de recrutement.

Vous pouvez exercer vos droits d’acces, de rectification, d’opposition, d’effacement, de
limitation du traitement et de portabilité pour toutes les données personnelles vous
concernant en contactant le Data Protection Officer d'’Amplitude Studios a l'adresse
dpo@amplitude-studios.com.

Si vous estimez, apres Uavoir contacté, que vos droits sur vos données n’ont pas été
respectés, vous pouvez adresser une réclamation a autorité compétente de votre pays.

Amplitude Studios collects your personal data in order to evaluate your application and
contact you accordingly. The processing of your data is necessary to the recruitment
process and the potential conclusion of an employment contract.

Your information will be kept by Amplitude Studios for a maximum of two years from your
last contact date. It will be accessible to our Human Resources teams and to the team
involved in the recruitment process.

You may exercise your rights of access, rectification, opposition, deletion, limitation of
processing and portability for all personal data concerning you by contacting Amplitude
Studios' Data Protection Officer at dpo@amplitude-studios.com.

If you feel that your rights with regard to your data have not been respected despite
contacting the Data Protection Officer, you may lodge a complaint with the competent
authority in your country.
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